

Octubre 28 de 2016

### PRIMERA MEDALLA PARA LA UCEVA EN LOS JUEGOS DE ASCUN DEPORTES

En el comienzo de los XXV Juegos Universitarios Deportivos Nacionales 2016 ASCUN deportes en el eje cafetero, la Uceva se alzó con su primera medalla de Plata conseguida por el estudiante **Jhon Sebastián Rodríguez Valencia**, de sexto semestre del Programa de Licenciatura en Educación Física, en la prueba de 10 mil metros marcha.

Después de muchos años, la Uceva vuelve a conseguir cuadros de honores en esta modalidad, que gracias al trabajo de los docentes del programa y las condiciones del estudiante dieron como resultado el segundo lugar en la competencia.

Vale la pena resaltar que en atletismo sólo se viajó a los juegos con el estudiante Rodríguez Valencia.

Este viernes 28 de octubre, retomaran nuestros deportistas la competencia en las disciplinas de Judo, Levantamiento de Pesas, Taekwondo, Tenis de Mesa y Karate Do.

Seguimos en la espera de más medallas en estas justas que se prolongaran hasta el próximo siete de noviembre.

